

# *Les Pasteurs pour la Paix visitent des quartiers de La Havane touchés par la tornade du 27 janvier dernier*

---



La Havane, 27 juin, (RHC).- Les membres de la 30e caravane de l'amitié États-Unis Cuba des Pasteurs pour la Paix ont visité ce mercredi des quartiers havanais frappés de plein fouet par la tornade dévastatrice du 27 janvier dernier.

Dans un quartier de la commune de Guanabacoa, ils ont conversé avec plusieurs des familles sinistrées.

Gloria La Riva, activiste socialiste nord-américaine, qui est venue se joindre à ses compatriotes dans cette visite, a mis en exergue l'exemple de Cuba qui malgré le blocus et avec peu de ressources, s'engage à résoudre les problèmes du peuple.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/194556-les-pasteurs-pour-la-paix-visitent-des-quartiers-de-la-havane-touche-par-la-tornade-du-27-janvier-dernier>



**Radio Habana Cuba**